

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pengolahan data, pengetahuan deskripsi, analisis dan interpretasi data yang telah dilakukan dan diuraikan pada bab-bab sebelumnya, maka disimpulkan terdapat hubungan yang positif dan signifikan antara keterlaksanaan bimbingan karir dengan sikap siswa dalam memilih jurusan pada SMA Negeri 1 Pondok Aren Tangerang. Keterlaksanaan bimbingan karir yang baik akan meningkatkan sikap siswa dalam memilih jurusan, sebaliknya keterlaksanaan bimbingan karir yang buruk akan mengakibatkan menurunnya sikap siswa dalam memilih jurusan.

Telah diketahui bahwa sikap siswa dalam memilih jurusan (variabel Y) pada siswa – siswi SMA Negeri 1 Pondok Aren Tangerang dapat ditentukan oleh keterlaksanaan bimbingan karir (variabel X) sebesar 7.34 % dan sisanya ditentukan oleh faktor lainnya.

B. Implikasi

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan, bahwa terdapat hubungan yang positif antara keterlaksanaan bimbingan karir dengan sikap siswa dalam memilih jurusan pada siswa-siswi SMA Negeri 1 Pondok Aren Tangerang banten. Hal ini membuktikan bahwa keterlaksanaan bimbingan karir merupakan salah satu faktor yang menentukan sikap siswa dalam memilih jurusan, maka sekolah harus lebih gencar dalam memberikan layanan

bimbingan untuk membangun minat, bakat dan kemampuan para siswa. Sehingga layanan bimbingan karir yang diselenggarakan di sekolah tersebut dapat meningkatkan sikap siswa dalam memilih jurusan pada SMA Negeri 1 Pondok Aren Tangerang Banten

Implikasi dari penelitian ini adalah bahwa SMA Negeri 1 Pondok Aren selalu intens memberikan layanan bimbingan karir yang bertujuan meningkatkan pemahaman tentang minat, bakat dan kemampuan siswa untuk bekal masa depannya kelak. Sehingga sikap siswa dalam memilih jurusan pada SMA Negeri 1 Pondok Aren Tangerang Banten dapat meningkatkan dan lebih baik dalam menentukan pilihan memilih jurusan di kelas 2.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan dan implikasi yang dikemukakan di atas, saran-saran yang kiranya dapat diberikan oleh peneliti adalah:

1. Dalam memberikan layanan bimbingan karir, SMA Negeri 1 Pondok Aren tangerang hendaknya lebih bervariasi dalam menyampaikan dan memberi pengetahuan, informasi tentang enjang karir atau pun pendidikan lanjutan yang terbaru.
2. Siswa-siswi SMA Negeri 1 Pondok Aren Tangerang hendaknya lebih dapat memahami dengan cermat tentang manfaat layanan bimbingan karir di sekolah tersebut agar semua program yang telah dilakukan mencapai target yang diinginkan.